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Man muss eine vExpo nicht um jeden Preis veranstalten-die vExpo bringt Staaten einander
näher und soll unabhängig jeglichen politischen Richtungen sein - eine
Informationsveranstaltung und kein Rosenkrieg. Und ich glaube im übrigen auch, dass Kauli die
notwendige Intelligenz besitzt darüber zu entscheiden, ob er mit der Domain und als "Urvater"
der vExpo eine OIK-Weltausstellung unterstützen möchte.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/6-vexpo/&postID=85#post85
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